



いちげいかい じつし 一迎会を実施しました！

4月15日(月)、全校生徒が体育館に入り、一迎会を行いました。生徒会執行部の「開会の言葉」の後、「学校行事・委員会活動」の説明、校内人権活動サークル「城東のつどい」からのお知らせ、「部活動」の紹介を行いました。最後に生徒会執行部の「閉会の言葉」で終わりました。

以降新入生は部活動の見学を行い、校内で部活動を希望する生徒は登録を行い、4月22日の部活動ミーティングから全学年での部活動がスタートしました。

「子どもは伊賀の宝」伊賀市の子ども・子育て施策

伊賀市では、子どもや子育てに係る施策が行われています。

昨年度4月から市内の公立小・中学校の給食が無償化されました。ご家庭におかれましては、この無償化により毎月の給食費が軽減されています。この分をご家庭での豊かな食生活、特に朝食に反映していただきたいというのが伊賀市の目指すところです。

朝食をとることにより体温が上昇し、体や脳が目覚めて活性化し、一日のスタートが快適に始められます。パンやご飯、果物などの糖質だけでなく、タンパク質や野菜など、一日の始まりの食事をグレードアップしていただくと一日の始まりが充実し、生徒の皆さんに様々な良い結果が得られると思います。ご協力、よろしく願います。

伊賀市では、中学3年生を対象に英語検定の団体受験を実施しています。現在、中学校卒業時点で英検3級程度以上の英語力を身につけることが目標となっていることから、中学3年時に無料で英検を受験できる施策が行われています。城東中学校では、昨年度56.7%の生徒が英検3級以上をクリアしました。

その他にも、中学校までの医療費の無償など、様々な施策が進められています。先日配付しました伊賀市教育委員会からのチラシをぜひご覧ください。

かていほうもん そうかい きょうりやく 家庭訪問、PTA総会へのご協力 ありがとうございます

4月23日から4日間、家庭訪問を実施させていただきました。保護者のみなさまには、ご多用のところ、お時間をとっていただき、ありがとうございました。また、5月2日には授業参観、学級・学年懇談会、修学旅行説明会・進路説明会につづいて、PTA総会にご参加いただきありがとうございました。

生徒のみなさんの成長のために、保護者と学校がしっかりとコミュニケーションをとりながら、同じ方向に向かって支援をしていくことは、とても大切なことだと考えています。学校行事やPTA行事をとおして、保護者のみなさまとお会いし、お話をする機会を大切にしていきたいと思います。また、普段お困りのことや、学校に関することで疑問等があるときは、担任や部活動顧問にご相談ください。

中間テストにおきて 全力の取組を！（生徒のみなさんに）

ゴールデンウィークが終わりました。生徒のみなさんは有意義な時間を過ごすことができましたか。

5月22日からは中間テストです。目標を明確にし、計画的な取組を進めましょう。

「計画なきところに実行なし。実行なきところに達成なし。」という言葉があります。計画を立てる力も学力の一つだと思います。社会に出て、仕事をするとき、決められた期限までに複数の仕事をこなさなければならないことがあります。優先順位や重要性を考え、限られた時間をどう活用するか、自分なりの計画を立てて、取り組まなければなりません。2,3年生は、自分の得意不得意をある程度把握していると思うので、自分に合った学習計画をぜひ立ててください。

1年生は、初めての定期テストへの取組となります。テスト発表までに、これまで学習した内容を、教科書とノートで確認しながら復習したり、ワークの問題に再挑戦したり、早めにテスト勉強を開始すると直前に慌てなくてすむのではないのでしょうか。

本校では平日2時間以上、休日4時間以上の家庭学習を目標にしています。目標を明確に持つことで、しんどいことを乗り越えてもらいたいと思います。よりよい学習習慣を身につけることは、進路選択や将来の仕事に生かされるはずで。

車での送迎時のルールについてご協力お願いします

車での送迎については、下の図のように、本校敷地内の駐車場をご利用いただくか、体育館横に並んで待機してください。北側道路は狭く対向が困難なため、東から西への一方通行で、なおかつ駐停車禁止をお願いします。このことをスムーズに行うために、学校の周りの道は全て「反時計回り」の一方通行をお願いします。また、駐車場入り口付近の停車も渋滞の原因となりますので、ご遠慮ください。

